



UNIVERSIDAD  
NEBRIJA



# PROGRAMA FORMATIVO



Formación  
Permanente del  
Profesorado .es

***Máster Universitario en Gerontología y  
Atención a la Dependencia + 60 Créditos  
ECTS***



## Máster Universitario en Gerontología y Atención a la Dependencia + 60 Créditos ECTS

**Duración:** 1.500 horas

**Precio:** 4.500 € \*

**Modalidad:** Online

\* Materiales didácticos, titulación y gastos de envío incluidos.



UNIVERSIDAD  
NEBRIJA

Centro de Formación Euroinnova Business School en colaboración con Universidad Antonio de Nebrija

### SUMA HASTA 2 PUNTOS Y MEJORA TU NOTA FINAL EN EL BAREMO

Cursos que puntúan como méritos en el Baremo de las Oposiciones para el Cuerpo de Maestros, Profesores de Secundaria, FP y EOI



1 Curso de  
110 horas



0,5 puntos  
para el baremo



2 Puntos en  
el baremo



0,60 puntos en  
la nota final

Consulta la Convocatoria de tu Comunidad Autónoma

\* Únicamente puntúan en las oposiciones docentes las titulaciones universitarias

Puntúa con tu curso como méritos en el Baremo de las Oposiciones para el Cuerpo de Maestros, Profesores de Secundaria, FP y EOI. Realizándolo podrás sumar hasta 2 puntos sobre el total de 10 en la fase de Concurso. La nota final depende, de un 60% de la nota obtenida en el examen y un 40% de la fase concurso. Con la realización de este curso puedes llegar a añadir 0,60 puntos a la nota global del concurso-oposición.

## Descripción

El Máster Universitario en Gerontología y Atención a la Dependencia ofrece una formación completa en el cuidado y bienestar de personas mayores y con discapacidad. El alumnado aprenderá sobre la gestión de recursos humanos, la calidad de los servicios y la planificación estratégica. Además, se explorarán las oportunidades y desafíos del envejecimiento, así como los recursos disponibles para afrontarlos. El programa también incluye prácticas externas en centros especializados y culmina con la realización de un proyecto final de investigación o intervención práctica

## A quién va dirigido

El Master Universitario en Gerontología y Atención a la Dependencia está enfocado en aquellos estudiantes que tengan perfiles sanitarios y sociales, así como a los relacionados con el derecho y la administración de empresas, o bien del campo de las letras, que estén interesados en desarrollar su carrera profesional en el ámbito de la gerontología y la atención a la discapacidad y la dependencia, así como a la gestión y dirección de sus centros y servicios.

## Salidas laborales

Las salidas profesionales de este Máster Universitario en Gerontología y Atención a la Dependencia son varias, al ser una formación multidisciplinar puedes desempeñar tu actividad laboral como gestor, director y diseñador de programas y servicios gerontológicos, asesorar a entidades públicas y privadas sobre este tema, gestionar servicios de rehabilitación funcional, ambulatorios o residencias. Diseñar espacios, productos de consumo o servicios con un enfoque en estas personas. También puedes dedicarte a la docencia y la investigación en distintos espacios educativos

## Objetivos

- Comprender los procesos asociados al envejecimiento y a la dependencia.
- Conocer y entender el marco nacional de políticas y servicios para dependientes.
- Aprender los fundamentos de gestión de la calidad en contextos gerontológicos.
- Estudiar los principales trastornos psicogerontológicos y su tratamiento.
- Conocer la legislación aplicable al maltrato al mayor y los procedimientos de acceso a su acción protectora.
- Gestionar los recursos que regula la ley de la dependencia y su aplicación

## Para que te prepara

La siguiente formación te prepara por tanto para formar de manera especializada al alumnado en la acción colectiva promocional del bienestar social en las personas mayores y que tienen cierta dependencia. Gracias al master podrás informar y asistir a las personas mayores, con discapacidad o con limitaciones para que puedan desarrollar su actividad en entornos seguros, accesibles y propicios a la participación. Lograrás tratar y dar asistencia a estas personas en centros de día, servicios de atención, centros ocupacionales o residencias además de lograr trabajar en distintas áreas dentro de la gerontología.

## Titulación

Titulación de Master Universitario Gerontología y Atención a la Dependencia con 60 Créditos ECTS por la Universidad Europea Miguel de Cervantes

Esta titulación la expide la prestigiosa Universidad Antonio de Nebrija, con ella se obtendrán 60 créditos ECTS(European Credit Transfer System).

## Forma de pago

### Tarjeta de Crédito / PayPal

Eligiendo esta opción de pago, podrá abonar el importe correspondiente, cómodamente en este mismo instante, a través de nuestra pasarela de pago segura concertada con Paypal

### Transferencia Bancaria

Eligiendo esta opción de pago, deberá abonar el importe correspondiente mediante una transferencia bancaria.

No será aceptado el ingreso de cheques o similares en ninguna de nuestras cuentas bancarias.

### **Contrareembolso**

Podrá pagar sus compras directamente al transportista cuando reciba el pedido en su casa. Eligiendo esta opción de pago, recibirá mediante mensajería postal, en la dirección facilitada en el formulario, el material del curso, abonando el importe correspondiente a la recepción.

## **Metodología**

Entre el material entregado en este curso se adjunta un documento llamado Guía del Alumno dónde aparece un horario de tutorías telefónicas y una dirección de e-mail dónde podrá enviar sus consultas, dudas y ejercicios. La metodología a seguir es ir avanzando a lo largo del itinerario de aprendizaje online, que cuenta con una serie de temas y ejercicios. Para su evaluación, el alumno/a deberá completar todos los ejercicios propuestos en el curso. La titulación será remitida al alumno/a por correo una vez se haya comprobado que ha completado el itinerario de aprendizaje satisfactoriamente.

## **Materiales didácticos**

-

## Profesorado y servicio de tutorías

"RedEduca" está formado por un equipo multidisciplinar de profesionales especialistas en incorporar las Nuevas Tecnologías al ámbito educativo.

Nuestro principal objetivo es conseguir una formación didáctico-pedagógica innovadora y de calidad. Por ello, ponemos al alcance de nuestro alumnado una serie de herramientas y recursos que les permitirán potenciar su aprendizaje a lo largo del curso.

Además, a lo largo del curso, nuestro alumnado cuenta con un equipo de tutores expertos en las distintas especialidades ofertadas, con una amplia experiencia en el mundo de la enseñanza que resolverán todas tus dudas y consultas y con un equipo de soporte técnico que le ayudarán con cualquier problema de la plataforma.



## Bolsa de empleo y Prácticas

El alumnado tendrá posibilidad de incluir su currículum en nuestra Bolsa de Empleo y Prácticas, participando así en los distintos procesos de selección y empleo gestionados por empresas y organismos públicos colaboradores en territorio nacional y abrir su abanico de posibilidades en el mundo laboral.

## Plazo de finalización

El alumno cuenta con un período máximo de tiempo para la finalización del curso, que dependerá del tipo de curso elegido:

- **Master a distancia y online:** El plazo de finalización será de 12 meses a contar desde la fecha de recepción de las materiales del curso.
- **Curso a distancia y online:** El plazo de finalización será de 6 meses a contar desde la fecha de recepción de los materiales del curso.

En ambos casos, si una vez cumplido el plazo no se han cumplido los objetivos mínimos exigidos (entrega de ejercicios y evaluaciones correspondientes), el alumno podrá solicitar una prórroga con causa justificada de 3 meses.

## Red Social Educativa

La Red Social Educativa es un lugar de encuentro para docentes y opositores donde poder compartir conocimiento. Aquí encontrarás todas las novedades del mundo de la educación que puedan ser de tu interés, así como noticias relacionadas con oposiciones. Es un espacio abierto donde podrás escribir y participar en todas las noticias y foros.

Te invitamos a registrarte y a comenzar a participar en esta red de profesionales de la educación.

Visítanos en: [www.redsocial.rededuca.net](http://www.redsocial.rededuca.net)



## Campus Virtual

Es el aula virtual donde encontrarás todos los contenidos de los cursos, cuidadosamente revisados y actualizados por nuestro equipo de profesores y especialistas.

El campus virtual se convierte en el principal escenario de aprendizaje y es aquí donde el alumnado podrá acceder a los contenidos del curso con tan sólo un clic.

Este nuevo sistema de aprendizaje online puede facilitar el trabajo del alumnado y del equipo docente en varios sentidos:

La presentación online de la acción formativa hace posible incluir contenidos en muy diversos formatos: texto, imagen, vídeo, audio, etc.

Asimismo, el alumnado puede descargarse en pdf el temario de su curso conforme vaya avanzando en los contenidos para que pueda tenerlos guardados.

Además, el campus virtual permite establecer contacto directo con el tutor o tutora a través del sistema de comunicación por correo electrónico que también permitirá intercambiar archivos entre las partes.

El entorno virtual simplifica y agiliza la evaluación y seguimiento del alumnado, tanto para el propio alumno o alumna como para el equipo docente. Por un lado, el alumnado podrá observar su avance a lo largo del itinerario formativo y recibirá retroalimentación inmediata sobre sus resultados en las pruebas de evaluación. En segundo lugar, el equipo docente verá simplificado su trabajo, puesto que todos los datos acerca de la actividad del alumnado en la plataforma, así como los resultados de las pruebas quedan registrados de manera automática, evitando así la labor de corrección manual y permitiendo al profesor o profesora tener una visión del progreso de sus alumnos/as con tan sólo un clic.

Puede acceder como invitado a nuestro Campus Virtual a través del siguiente enlace:

<https://campusrededuca.euroinnova.edu.es>

## *Programa formativo*

**MÓDULO 1. LA DEPENDENCIA FUNCIONAL Y EL SAAD  
(SISTEMA PARA LA AUTONOMÍA Y ATENCIÓN A LA  
DEPENDENCIA)**

**MÓDULO 2. LAS DISCAPACIDADES Y SUS CLASES; Y  
RECURSOS PARA AFRONTARLAS**

**MÓDULO 3. OPORTUNIDADES EN EL ENVEJECIMIENTO  
MEDIOS PARA SU REALIZACIÓN**

**MÓDULO 4. PROCESOS DE ENVEJECIMIENTO Y  
SOCIODEMOGRAFÍA**

**MÓDULO 5. RIESGOS EN EL ENVEJECIMIENTO Y  
RECURSOS PARA AFRONTARLOS**

**MÓDULO 6. GESTIÓN DE RECURSOS HUMANOS**

**MÓDULO 7. GESTIÓN TÉCNICA, ECONÓMICA Y  
ADMINISTRATIVA**

**MÓDULO 8. LA CALIDAD DE LOS SERVICIOS Y CENTROS**

**MÓDULO 9. PRÁCTICAS EXTERNAS**

**MÓDULO 10. SERVICIOS Y CENTROS GERONTOLÓGICOS  
Y DE ATENCIÓN A LA DISCAPACIDAD Y LA DEPENDENCIA**

**MÓDULO 11. TRABAJO FIN DE MÁSTER**